

Importante participación de la Unión de Informáticos de Cuba en convención científica



La Habana, 2 nov (RHC)- La joven Unión de Informáticos de Cuba, UIC, pretende erigirse como una plataforma de intercambio en la I Convención Internacional de Ciencia, Tecnología e Información, declaró este miércoles la presidenta nacional de esa institución, Eilyn Febles.

Somos una organización de la sociedad civil cubana, que surge el 7 de marzo de 2016, justo cuando empezó a prepararse el comité organizador de esta convención, explicó Febles a Prensa Latina.

Los organizadores del cónclave nos convocaron como sociedad civil de las tecnologías a preparar uno o dos temas en el evento, y esa idea se convirtió finalmente en un taller de carácter internacional sobre Tecnologías de la Información y las Comunicaciones para el Desarrollo Sostenible, añadió la especialista.

La directiva señaló que Cuba resulta muy atractiva para la comunidad internacional debido al talento humano que se ha formado en la nación antillana en los temas de tecnología durante los últimos años.

Nuestras delegaciones han generado gran impacto en eventos anteriores, por tanto, convocarnos desde la sociedad civil, teniendo en cuenta nuestro trabajo en pos de alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible para 2030, ha llamado la atención de muchas personalidades que ahora están en La Habana para intercambiar, analizó Febles.

La presidenta nacional de la UIC informó que el taller cuenta con participantes de más de 15 naciones, entre ellas Estados Unidos, Canadá, Chile, España, México y Uruguay.

Por su parte, la composición de la delegación nacional es muy diversa, con representación gubernamental, la Empresa Cubana de Desarrollo del Software, la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba y la Empresa Desarrolladora de Aplicaciones para la Educación.

Contamos igualmente con reconocidos profesores de la academia y estudiantes de las universidades, además de profesionales del sector no estatal, como área emergente de la economía cubana, detalló la especialista.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110733-importante-participacion-de-la-union-de-informaticos-de-cuba-en-convencion-cientifica>



Radio Habana Cuba